



## つぼみぐみだより



2020年度7月号  
野のはな保育園

休園から開けて1ヵ月がたちました。久しぶりだった子どもたちも少しずつ、つぼみぐみの保育室に慣れ笑顔であそぶ時間が長くなってきました。今月は新しく入園する友だちも加わり、元気な声がたくさん聞こえてきそうです。ムシムシ暑い日が続きそうですが、ぱちゃぱちゃ水にも触れながら快適に過ごせたらと思います。

### つぼみぐみの様子



保育室では、ハイハイがたくさんできる広いスペースとじっくり遊べるスペースがあります。壁面には、とことこ歩けるようになった子が楽しめる仕掛けを。どの月齢のつぼみさんも楽しく過ごせるように工夫をしています。次は何して遊ぼうかな？



園庭にもあそびに行ってみよう！  
ドキドキするけど  
先生と一緒になら  
大丈夫！



保育室から広いベランダに出られます。  
お兄さんたち何している  
遊んでいるのかな～。

これなんだろう？  
新しい発見が  
いっぱい！



はじめての水あそび！



さわってごらん！  
お水って気持ちいいね！

### おしらせ

- ・7月より、竹内先生がつぼみぐみに入ります。よろしくお願いします。
- ・暑い日は引き続き、水遊び、沐浴を行います。食欲やお腹の調子など体調の変化がある時は登園の際、担任にお伝え下さい。

